



**DR. MATHIAS MIDDELBERG, MdB**

Mitglied des Finanzausschusses  
Stellv. Vorsitzender Parlamentskreis Mittelstand (PKM)

| Berlin: mittendrin |

25. Mai 2012

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Landtagswahl in Nordrhein-Westfalen war extrem bitter für uns – und ihre Folgen werden teuer, wenn die rot-grüne Regierung ihren Verschuldungskurs fortsetzt. Umso mehr kommt es auf Stabilität und Verlässlichkeit in der Bundespolitik an. **Wer, wie die SPD, das Heil in Eurobonds sucht, vergemeinschaftet europäische Schulden für die Zukunft und nimmt uns für ganz Europa in Haftung.** Die Grünen, die ansonsten Wachstum in Frage stellen, fordern in Europa schuldenfinanzierte Wachstumsprogramme. Die Piraten versprechen Transparenz, führen Vorstandssitzungen aber hinter verschlossenen Türen durch und beziehen beim angeblichen demokratischen Wundermittel „Liquid Feedback“ nicht einmal ein Viertel ihrer Mitglieder ein. Die Linke schließlich zerlegt sich wieder in einen Ost- und einen Westflügel. Die Zeiten sind zu ernst für Experimente. Die christlich-liberale Koalition wird ihre Arbeit für Deutschland und Europa fortsetzen. Unsere Bilanz ist solide: Dem Land geht es gut – Deutschland ist Wachstumsmotor in Europa. Nicht nur unsere Exporte, sondern auch unsere Binnenkonjunktur erreichen Rekordniveau. In Deutschland steigen die Löhne und Gehälter, wir erleben endlich Tarifabschlüsse über Inflationsniveau und ernten damit die Früchte der Reformanstrengungen. **Daher bleibt richtig: Wachstum kann man nachhaltig nicht durch steuergeldfinanzierte Konjunkturstrohfeuer kaufen. Wachstum muss erarbeitet werden und braucht strukturelle Reformen sowie einen ungeschminkten Blick auf die Wirklichkeit. – Wachstum und Stabilität sind kein Gegensatz, sondern zwei Seiten derselben Medaille.**



V.l.n.r.: Dieter Klahsen, Alfred Lindner, Clemens Lammerskitten, Sabine Pieper, Frank Jansing, Heiner Hawighorst und Mathias Middelberg

MIT in Hollage begrüßen. Wie keine andere Interessenorganisation ist die MIT in Wallenhorst vernetzt. Das ist vor allem das Verdienst von Sabine Pieper, die den Verband seit jetzt zehn Jahren anführt. – Gastredner waren Dr. Mathias Middelberg, MdB, und Clemens Lammerskitten, MdL.

 **Presse**

NOZ vom 18.5.2012

## Am Schuldenabbau führt in Europa kein Weg vorbei

Middelberg diskutiert mit Schülern



steb **OSNABRÜCK.** Schüler fragen, ein Politiker antwortet: Über die aktuelle Verschuldungskrise in der EU sprachen im Gymnasium „In der Wüste“ jetzt gut 100 Jugendliche mit dem Osnabrücker Bundestagsabgeordneten Mathias Middelberg.

Der CDU-Politiker bekannte sich in seinem Eingangsstatement klar zur EU – schon alleine aus Vernunftgründen. Denn historisch habe man mit der Kooperation die Jahrhunderte währende Phase der zwischenstaatlichen Kriege auf dem Kontinent beendet. Zum anderen verschaffe der Zusammenschluss den Ländern chancenreichere Möglichkeiten, ihre Interessen in der Welt zu verhandeln, meinte der 47-jährige Abgeordnete.

Auch mit Blick auf die Verschuldungsprobleme vieler Länder sei die EU wichtig. Sie demonstriere den Finanzmärkten, dass kein Land einfach fallen gelassen werde.

## Volker Kauder am 16. Juli in Osnabrück



Im Gespräch mit Volker Kauder

Der Fraktionsvorsitzende der CDU/CSU-Bundestagsfraktion, Volker Kauder, wird am **16. Juli 2012, 19.00 Uhr, im Foyer des Theaters Osnabrück, Domhof 10**, auf der Nominierungsveranstaltung im Wahlkreis Stadt Osnabrück als Hauptredner sprechen. Kauder kommt auf Einladung von Mathias Middelberg nach Osnabrück.

### Neuregelung der Organspende

In Deutschland warten pro Jahr mehr als 12.000 Menschen auf ein Spenderorgan. Die moderne Medizin kann die Lebenserwartung und die Lebensqualität von Patienten mit schweren Organerkrankungen deutlich verbessern. Ohne Organe, die von Spendern zu Verfügung gestellt werden, erreicht sie jedoch früher ihre Grenzen – statistisch gesehen sterben täglich drei auf ein Spenderorgan Wartende, da das Angebot an transplantationsfähigen Organen zu gering ist. Mit unserem Gesetz wollen wir dazu beitragen, Klarheit zu schaffen und die Lage der Patienten zu verbessern.

Die Entscheidung über eine Organspende ist eine sehr persönliche Angelegenheit. Im **Gesetz zur Regelung der Entscheidungslösung im Transplantationsgesetz** wird daher niemand gezwungen, sich zu entscheiden und einen Spenderausweis auszufüllen. **Es wird vielmehr jeder Bürger aufgefordert, sich zu Lebzeiten mit der Frage seiner Spendenbereitschaft ernsthaft zu befassen. Jeder wird gebeten, sich zu äußern – angesichts der Tatsache, dass eine derartige Entscheidung Leben retten kann, erscheint diese Bitte gering.** Nicht zuletzt, da Deutschland in der Organspendenbereitschaft im EU-Vergleich auf den hinteren Rängen steht. Neben der Einführung dieser sogenannten Entscheidungslösung wird die Möglichkeit geschaffen, die Bereitschaft zur Organspende künftig freiwillig auf der Gesundheitskarte dokumentieren zu lassen.

Herzliche Grüße aus Berlin!

A handwritten signature in black ink, which appears to read "Mathias Middelberg".

„Und wenn Griechenland es dennoch nicht schafft und zur Drachme zurückkehrt?“, fragte eine Schülerin. Momentan sei der Euro-Austritt noch kein Thema, antwortete Middelberg. Griechenland prophezeite er Chaos, falls es zu einer Insolvenz kommen sollte. „Banken würden schließen, und das importabhängige Land bekäme Lieferungen nur, wenn es sofort zahlt“, betonte der Politiker.

Ob der neue französische Staatspräsident den vereinbarten Sparkurs in der EU gefährdet, interessierte einen anderen Schüler. Vermutlich werde François Hollande die Verträge nachverhandeln wollen, mutmaßte Middelberg. „Aber dann wird es auch Streit geben, wie Wachstumspläne finanziert werden können.“ Damit die EU wieder handlungsfähiger werde, komme kein Land am Abbau seiner Verschuldung vorbei, betonte Middelberg mehrfach sein Credo.

---

### ☎ Bürgersprechstunde

---

Meine nächste Bürgersprechstunde findet am **Montag, 18. Juni 2012 von 16.00- 18.00 Uhr**, im Wahlkreisbüro Rolandsmauer 11, 49074 Osnabrück statt. Interessierte sind herzlich eingeladen. Um kurze Voranmeldung im Wahlkreisbüro wird gebeten.

---

### ☎ Kontakt

---

#### Büro in Berlin

Platz der Republik 1, 11011 Berlin  
Tel: 030 227 – 71382  
Fax: 030 227 – 76882  
mathias.middelberg@bundestag.de

#### Büro im Wahlkreis

Rolandsmauer 11, 49074 Osnabrück  
Tel.: 0541 57067  
Fax: 0541 957999  
mathias.middelberg@wk.bundestag.de

[www.mathias-middelberg.de](http://www.mathias-middelberg.de)